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Compte-rendu de l’Assemblée Générale
du 28 janvier 2023

de l'association
 « Histoire et Patrimoine Chapellois »

La séance est ouverte par la présidente à 17 heures à la Salle de Convivialité de la Mairie

Les convocations avaient été envoyées par courriel le 13 janvier 2023

Présents (6): Gérard Bara, Lionel Colson, Michèle Philibert, Catherine Siméon, Jany Siméon,
Didier Vallens,

Pouvoirs des excusés (10) : : Claudine Bara, Fabienne Besançon, Roger Boulé, Monique Boujol,
Nicole Duchassin, Mireille Jallois, Michel Lordonnois, Janine Pasquette, André Pasquette,
Ghislaine Siméon,

La Présidente rappelle que pour les votes, aucun quorum n'est requis, conformément à nos statuts.

L’ordre du jour appelle les points suivants :

Présentation du rapport moral par la Présidente

En 2022, le CA s’est réuni les 24 mai, 14 juin, et 22 novembre.

Notre dernière Assemblée Générale date du 6 novembre 2021

1. Le site internet

Cette année 2022 a surtout été consacrée à notre site internet : depuis 2015, notre association avait
son site hébergé par Quomodo, mais en mai 2022, ce prestataire de service nous annonçait qu’il
cessait cette activité et nous demandait de récupérer nos fichier et de recréer ce site chez un autre
prestataire.

Une démarche du 21 novembre 2022 a été faite de demander à Campagnol (qui est un gestionnaire
pour les maires ruraux de France) de reconstruire  notre site (textes et photos, rubriques) pour nous
permettre de reprendre la gestion directe de site comme c'était le cas avec Quomodo qui a arrêté en
juin 2022.

La commande pour 2023, à hauteur de 220 €, a été faite à Campagnol assortie d'un contrat précisant
les prestations contenues ; la facture était attendue pour fin janvier et la réinstallation du site est
programmée pour mi-février 2023. Nous devrons ré-associer  les textes  et les images avec l'outil de
gestion de site Wordpress qui est gratuit.
Le nom du domaine a été sauvegardé chez OVH pour 8,39 €
La délibération du Conseil Municipal pour cet accord a été actée le 9 juillet 2022,
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2. Monument aux morts de La Chapelle St André

Lors du CA du 22 novembre 2022, nous avons pris la décision de le faire restaurer. Un devis a été
demandé à la marbrerie Billon de Coulanges-sur-Yonne. Il se monte 2 070,40 € pour le nettoyage et
le rechampissage de ce monument aux morts. L'opération se déroulera au printemps 2023.

Le rapport moral est adopté à l’unanimité.

Présentation du rapport financier par la Présidente, sur proposition de la
Trésorière excusée

1. Exercice 2022

DEPENSES RECETTES
Quomodo 29,00 € Adhésions 210,00 €
Quomodo 15,00 € Dons 245,00 €
Timbres 13,20 € Subvention de la Mairie 500,00 €
Pépinières Bellevue 65,10 €
Frais de tenue de compte 40,00 €

Total 162,30 € Total 955,00 €

2. Budget prévisionnel 2023

DEPENSES RECETTES
Rénovation du Monuments aux
Morts

2070,40 €
Adhésions 210,00 €

Site Campagnol 220,00 € Dons 100,00 €
Frais de tenue de compte 60,00 € Subvention de la Mairie 500,00 €

Total 2340,40 € Total 810,00 €

Le rapport financier est adopté à l’unanimité.

Présentation des différents projets de l’Association :

1. Croix de fer et bornes fontaines

Les répertorier ; des photos ont été prises et seront posées dès que possible sur notre site internet.
Celle à l’entrée du chemin de Camelon est détériorée et imbriquée dans la végétation ; une
inscription est inscrite sur la pierre « En l’honneur de la Sainte Reine etet de la Sainte Vierge".

2. Grilles autour du Monument aux Morts

Pour les repeindre, un devis sera demandé. Après la rénovation du monument aux morts, il faudrait
envisager si c'est possible le sablage des marches

3. Lavoirs

Pour celui au centre du bourg, après la restauration du toit en 2021, il faudrait faire restaurer deux
murs dégradés, notamment avec un enduit à la chaux ; des devis seront demandés

Pour ceux du Mez (avec nos remerciements à M. Colson pour l'avoir débroussaillé en mai 2022) et
de Croisy, poursuivre leur entretien
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4. Signalétique

Comme dans beaucoup de villages, entreprendre une signalétique avec des éléments historiques
pour les bâtiments et les lieux le méritant : lavoirs, église, cours d’eau, etc

5. Archives

Reprendre la consultation des archives communales et les autres.

6. Divers

Rappel de 2022 : le long du Sauzay qui passe dans le village, 2 barres en fonte manquent depuis un
certain temps. Il faudrait se renseigner auprès du lycée professionnel de Varzy.

Election d’un membre du Bureau

Le poste de secrétaire du Bureau est vacant depuis la démission de Patrick  Biondi.

Après appel de candidatures parmi les présents, celle, unique, de Didier Vallens est acceptée par
vote à main levée.

Questions diverses et suggestions

Pour présenter ces projets, et obtenir des subventions, Jany Siméon indique qu'il conviendrait sans
doute de faire appel au Fonds de Développement de la Vie Associative de l’Etat (FDVA) créé par
l’Etat (ouvert du 23 janvier au 26 février, avec dossier disponible en Mairie), ainsi qu’au Budget
Participatif 2023, géré au niveau du Département. Il souligne aussi que si les assistants
parlementaires pouvaient distribuer des enveloppes pour ces projets, c’est maintenant le rôle d’une
nouvelle instance.

Il relance aussi l’association sur la recherche de l’origine du nom de Corbelin : notre présidente
dispose de quelques informations complémentaires.

Il rappelle également qu’il existe 2 salles qui pourraient être destinées aux archives d’une part et
aux associations d'autre part, derrière le Salon de Thé.

Pour le lavoir du Mez, il indique enfin l’accord de M. Breton pour déplacer de 2 mètres la clôture
lui appartenant afin de permettre la circulation autour de ce lavoir.

Lionel Colson présente également un projet qu'il avait déjà envisagé dans le passé, celui de la
création d'un four à pain à proximité de la Salle des Fêtes, avec institution d’une Journée du Pain, et
animation par exemple par le Centre Social. Il rappelle aussi qu’il conviendrait d'organiser un
nettoyage du clocher.

La question de l’origine des peintures réalisées par M. Arguillat, le grand père de Jean-Pierre Théfo,
et dont la fille est à la Maison de Retraite de Varzy, rur les 3 grands miroirs de la Salle de
Convivialité est aussi évoquée.

Le nouveau Bulletin Municipal étant en cours de validation, Didier Vallens y ajoutera sans délai un
formulaire pour l’adhésion 2023 à notre association.

Fin de la séance :  18 heures autour du verre de l’Amitié.


